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平成２５年みよし市教育委員会第２回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議録 

 の承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

平成２５年２月２７日（水）午前１０時開議 

 

市役所 ５階 特別会議室 

 

委員長：佐 堀 守 秀   委員長職務代理者：加 藤 志津香 

委  員：木 戸 友 二  委  員：冨 樫 佐智子  

教育長：小野田 賢 治 

 

教育部長：赤川鈴治、教育部参事：深見秀之、教育部次長：塚本直樹、 

教育行政課長：近藤政彦、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館副主幹：光岡鉄司、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：花井 伸、 

学校給食センター所長：椎葉員己、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課副主幹：望月千歳 

なし 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会議規則

第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきましては、みよし市教育委員会会議規則第１６

条第１項の規定に基づき、教育行政課副主幹 にお願いします。 

 

委員長   日程１ 平成２５年みよし市教育委員会第２回定例会を開会します。 

（午前１０時００分）  

委員長   日程２ 委員長報告 前回の定例教育委員会以後、本日までに出席しまし

た行事等の報告をします。 

      お配りしました一覧表のとおりです。 

委員長   日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   お配りしました一覧表のとおりです。 

 

委員長   日程４ 前回会議録の承認、会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第１回定例会）の会議録の朗読】 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、承認してよろしいか。 

挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委員長    日程５ 議事に入ります。 

委員長   議案第２号の説明をお願いします。 
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議 案 第 ２ 号  

（平成２５年度

教育行政方針に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育行政課長   【議案第２号】の説明 

委員長      議案第２号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長      先程の説明でこの文章は議会に向けてとありましたが、教育行政方

針は市民や学校関係にどのようにお知らせするのですか。 

教育行政課長   本日の定例会でお認めいただいた内容を、議会で発表させていただ

き、市民の皆様には、市のホームページで全文ご紹介させていただき

ます。また、校長会等で学校関係者にもお伝えして行きます。 

教育長      ３月の校長会で時間を頂き説明をしたいと思います。教育委員会定

例会議で検討していただき、ご意見をいただいた内容で訂正いたしま

して校長会や市民のみなさまに出していきたいと思っています。 

委員長      一般市民にはホームページで紹介ということですが、広報には例年

掲載していますか。 

教育行政課長   広報にも掲載をしてお知らせしています。 

委員長      ホームページ及び広報「ＨｏｔＬｉｎｅ」で紹介ですね。それから

先生方には、校長会で教育長が説明をして、校長が学校に戻り先生方

に説明をするという流れでよろしいですか。 

教育行政課長   はい。 

学校教育課長   ６ページ“１教師力の向上”の中の「いじめ対応マニュアル」を「い

じめ問題対応マニュアル」へ訂正をお願いします。この教育行政方針

の作成後学校を交えて検討を進めていく中で「問題」を付け加えるこ

とになりました。 

教育長      「問題」を入れた考え方を説明してください。 

学校教育課長  いじめの事後対応をするだけではなく、いじめ問題を広く捉え、いじ

めを起こさせないことも含めましたのて、変更をお願いいたします。 

マニュアルは、ほぼ完成している状態であります。 

教育長     そのマニュアルは次の教育委員会で出していただけますか。 

学校教育課長  次の教育委員会で提出する予定です。 

委員      １１ページの“コミュニティ・地域連携”のなかで、地域の皆様が「お

はよう」、「こんにちは」など、子どもたちに気軽に声をかけていただき

たいとありますが、地域の皆さまにはどのようにお知らせする予定です

か。広報やホームページを見ていただくだけなのか、こちらからの働き

かけはありますか。 

教育行政課長  できるだけ、いろいろな団体へ行き渡るように、ＰＴＡや社会教育委

員会、コミュニティの代表の方にお知らせしていきたいと思っていま

す。 

委員長     その場合はこの用紙を配られるのですか。 

教育部長    あいさつ運動については推進体制を整備し、区長会や地域コミュニテ

ィなどで検討してもらい展開していきたいと思っています。そのため教

育委員会だけでなく地域担当の協働部も含めて市全体の動きにしてい     
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議 案 第 ３ 号  

（平成２５年度

教育基本計画見

直しについて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きたい。まず推進の計画ができた段階で教育委員会から発信をしてい

きたいと考えていま 

す。 

委員長      その他ありますか。 

委員長      議案２号 平成２５年度教育行政方針について、採決してよろしい

か。 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長      挙手全員です。よって、議案第２号は可決されました。 

 

委員長      つづきまして、議案第３号の説明をお願いします。 

教育行政課長   【議案第３号】の説明 

委員長      議案第３号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

学校教育課長   今の説明の中で５ページの「心のノート」廃止の理由の、「文科省

からの配布がなくなったため」との記載についてですが、この１２月

に配布がされました。しかし“ア 道徳教育の推進”の中に「心のノ

ート」については含めていく考えですから、「心のノート」を単独で

捕らえるものではないという理由で削除しました。 

委員       この基本計画“はじめに”のページの教育基本計画策定の趣旨の欄

の“「まちづくりは人づくり」の理念から”とあります。 

一方、第３章では基本理念“｢社会と次代を担う自立した人材の育

成｣をめざして”とあり、このように整理されてきたこれまでの経緯が

知りたいので説明をお願いします。 

教育部次長   “｢まちづくりは人づくり｣の理念から”は、社会一般的な考え方で、

すべてに通じるものであり、“｢社会と次代を担う自立した人材の育成｣

をめざして”は平成１５年この基本計画作成当初からの理念です。 

委員      分かりました。 

委員      別紙説明資料９ページの“Ⅰ子どもを健やかに育むまち”の変更後に

中学生が削除された理由として、保育士と中学生の交流がないからとあ

りますが、中学生の保育実習は行っていないのでしょうか。幼、保、小、

と中学生の連携は、必要と思われますが。 

学校教育課長  保育実習はやっていますが、もともとこの計画は幼小で作られていま

すので中学生を外すことになりました。 

教育部長   “５ 幼稚園・保育園と小学校との連携強化”につきまして、第３章の 

“Ⅰ子どもを健やかに育むまち”では、もともと０歳から１０歳までを対 

象としており、途中から中学校が入ったものですが、対象年齢を考えて中 

学生は該当がないため外したほうがよいと考えます。 

委員     変更理由の保育士と中学生との交流は実施していないとありますが、こ 

      れはおかしいのでは。 
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議 案 第 ４ 号 

（教育予算その

他議会の決議を

経るべき議案に

関する意見の申

出について） 

 

 

 

 

 

 

議 案 第 ５ 号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

教育行政課長   変更理由を３章の対象年齢とあわせる為、中学生を削除するに修正 

します。 

教育長      変更理由について、手直しをするのか、赤色で見え消しをしたもの

をファイリングするのかを明確にし残していくようにお願いします。 

委員長      その他ありますか。 

委員長     それでは、議案３号 平成２５年度教育基本計画見直しについて、採

決してよろしいか。  

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長     挙手全員です。よって、議案第３号は可決されました。 

 

委員長     つづきまして、議案第４号の説明をお願いします。 

教育部長   【議案第４号】 

１ 平成２４年度みよし市一般会計３月補正予算（教育費）の説明 

教育部長   【議案第４号】 

２ 平成２５年度みよし市一般会計当初予算（教育費）の説明 

委員長     議案第４号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長     無いようですので、議案４号 教育予算その他議会の決議を経るべき

議案に関する意見の申出について、採決してよろしい 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第４号は可決されました。 

 

委員長    つづきまして、議案第５号の説明をお願いします。 

教育行政課長 【議案第５号】の説明 

委員長    議案第５号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    議案５号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承認について、採決し 

      てよろしいか。 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第５号は可決されました。 

 

委員長     続きまして、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って協議及び報告をお願いします。 

最初に３月教育委員会行事予定、及び教育行政課の説明をお願いします。 

教育部長   【３月教育委員会行事予定】の説明 

教育行政課長 教育行政課の説明 

【過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について】 

【みよし音楽祭「第１４回みよし尐年尐女合唱団定期演奏会」について】 



 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ７ 

【閉会宣言】 

 

【みよし市複合施設について】の説明 

委員長    ここまでの説明で質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    無いようですので、学校教育課から説明をお願いします。 

学校教育課長 学校教育課の説明 

【平成２４年度小中学校卒業式の日程について】 

【平成２５年度小中学校入学式の日程について】の説明 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある方は挙手をお願いし

ます。 

教育長    学校からの案内は無いのですか。 

学校教育課長 教育委員会では案内を出さないよう指導しています。 

委員長    その他よろしいですか。 

委員長    前回定例会でのひな人形展での質問がありましたことについて、資料館

長から説明をお願いします。   

資料館長   前回定例会で、御殿飾りひな人形、屏風段飾りひな人形とひな絵図の展

示の履歴の質問がございましたが、別紙過去の展示履歴別紙資料の資料名

の３番から１３番までが御殿飾り、１４番１５番が屏風段飾りでございま

す。例えば御殿飾りひな人形につきましては、今回の展示の前は平成２１

年に展示させていただき、翌年には知多へ貸し出しをしています。以下資

料の前回欄をご覧いただきたいと思います。 

委員長    よろしいですか。 

委員長    他に質問はありませんか。 

委員長    他に報告事項はありますか。 

       ないようですので、本日の日程の案件はすべて終了しました。 

 

委員長    日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平成 

２５年みよし市教育委員会第２回定例会を閉会します。 

（午前１１時３３分） 

委員長    次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

 次回開催予定  

平成２５年３月１９日（火）午後２時３０分から 
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平成２５年３月１９日 

 

委 員 長 

 

 

 

 委員長職務代理者 

 

 

 

 委  員 

 

 

 

 委  員 

 

  

 

 教 育 長 

 

 

 

 作 成 者 

 

 

 

 

 

 

 


